

30.07.2014 – 09:00 Uhr

So grilliert die Schweiz - tutti.ch Grillstudie zum 1. August

Zürich (ots) -

Zum 1. August untersucht tutti.ch das Grillverhalten in der Deutschschweiz. Gas-, Elektro- oder Kohlegrill, welches ist der beliebteste Grilltyp? Der Gasgrill belegt den ersten Platz. In den Kantonen Aargau und Bern werden sie am häufigsten zum Verkauf angeboten. Zürich hat keinen klaren Favoriten und grilliert mit allen drei Grilltypen gleichermassen.

Gasgrill auf Platz 1

Im Juni 2014 wurde über 9'000 mal nach einem Grill auf tutti.ch gesucht. Über 80 Prozent der Grill-Suchanfragen bezogen sich explizit auf einen Gasgrill. Die restlichen Anfragen über das Suchfeld der Seite verteilen sich auf Elektrogrill (neun Prozent), Kugelgrill (sieben Prozent) sowie Holzkohlegrill (vier Prozent).

Auch ein Blick in die Inserate des Online-Kleinanzeigenportals zeigt: Gasgrills werden nicht nur am häufigsten gesucht, sondern auch am häufigsten verkauft. Im ersten Halbjahr 2014 wurden knapp 400 Gasgrills zum Verkauf angeboten.

Aargauer scheinen häufiger zu grillieren als früher

Besonders die Aargauer sind bezüglich Gasgrills dieses Jahr aktiver auf tutti.ch. Im ersten Halbjahr 2013 wurden im Rüebliland knapp 30 Gasgrills inseriert, ein Jahr später sind es bereits über 200. Auch die Berner bieten immer mehr Grills zum Verkauf an, die mit Gas betrieben werden. Die Anzahl Gasgrill-Inserate aus diesem Kanton stieg von rund 40 auf über 70.

Die Zürcher finden alle Grilltypen gleich gut

Anders als die restlichen Deutschschweizer Kantone, scheinen die Zürcher keinen speziellen Grilltyp zu bevorzugen. Hier grilliert jeder nach seinem Gusto.

Die vollständige tutti.ch Grillstudie mit allen Ergebnissen sowie einer Infografik können Sie diesem Anhang entnehmen.

Kontakt:

Francesco Vass, CEO
tutti.ch AG
079 531 32 33
news@tutti.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100055093/100759484> abgerufen werden.